

「日本一やさしい心をもった太陽っ子」

We are CHALLENGER

北園小学校
5学年便り
H30年8月31日
NO. 8
文：諏訪

前期後半が始まりました!!

夏休みが終わり、8月22日(水)から前期後半がスタートしました。校内には、元気な子供たちの声が響き渡り、活気が戻ってきました。日焼けした子供たちの様子から、夏休みを元氣いっぱいにご過ごしてきたことが伝わってきました。

また夏休み中はお忙しい中、宿題の丸付けをしていただいたり、保護者面談で学校に足を運んでいただいたりとありがとうございました。子供たちのおうちでの様子を聞く貴重な機会となりました。夏休み明けは後期に向けて学習面、運動面ともにじっくりと取り組める時期です。一人一人の頑張りが確かな力となり、伸びの見える大切な時期です。

実りの秋を迎えられるように取り組んでいきたいと思っておりますので、今後ともよろしくお願ひします。



9月の行事予定



日	月	火	水	木	金	土
2	3	4	5	6	7	8
	5時間授業 14時50分下校	太陽っ子集会			臨時休業日 (秋祭り)	
9	10	11	12	13	14	15
	委員会	太陽っ子集会	マラソン 記録会		クラブ	
16	17	18	19	20	21	22
	敬老の日		短縮5時間授業 (期末整理) 13時05分下校	短縮5時間授業 (期末整理) 13時05分下校	短縮5時間授業 (期末整理) 13時05分下校	
23	24	25	26	27	28	29
秋分 の日	振替休日	太陽っ子集会	食に関する 指導	芸術文化 出前教室		



お知らせ



◇9月7日(金)から3日間、十和田市秋祭りが開催されます。最近、夜になると秋祭りの囃子の音が響き渡り、祭りが近づいているのを感じます。子供たちの中には、山車を引いたり、見物に行ったりする子もいると思います。楽しい秋祭りになるように先日配布した「太陽っ子通信」をぜひご確認ください。

◇10月4日(木)に「青森探検」が行われます。青森探検では、ヤマト運輸の見学やテレビ局の見学をする予定です。詳細は後日配布します。



宿泊学習

夏休み前に載せきれなかった宿泊学習の様子です。とても楽しかった様子が写真からも伝わってくると思います。これから宿泊学習のまとめとして新聞作りをします。

